
杉岡歯科だより    ２０２５年 ４月 

 

ひとりごと”  今月は 歯科衛生士  山尾です 
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福知山駅伝に丹波歯科医師会で参加してきました 

 3/2(日)福知山駅伝に丹波歯科医師会でチームを作って参加してきました！ 

地元紙両丹日日新聞にも掲載していただきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初マラソン、結構しんどかったですが、タスキを繋いで走るって、 

絆がより深まりますね  

参加メンバーでパチリ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

歯科医師会の会員の先生方・ご家族の方も沿道で応援してくれましたので 

思わず挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

このうちわは歯科医師会の先生が今日のために作ってくれました 

本当にありがたいです 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

目が輝いてました！ ～歯科衛生士院内研修～ 

3/6（木）午前の診療を一部カットして歯科衛生士の院内研修を行いました 

講師はいつもお世話になっている宮本さくら先生 

今回は今年入社した新人歯科衛生士の研修を行いました 

普段、先輩衛生士がきちんと教育してくれているので、 

そのフォローとチェックを行っていただきました 

３人とも疑問に思っていたことが解消できたようで「すごく勉強になりました」と 

目を輝かせていました 



 

 

 

繰り返し学んでいきます ～第 10回院内矯正勉強会～ 

3/6（木）午前の歯科衛生士の研修の後

の午後から診療を一部カットして 

矯正の院内勉強会を行いました 

今回で１０回目、昨年より毎月行っていま

す 

歯科衛生士の山尾が５月に床矯正研究

会の全国大会でポスター発表をします 

その発表の症例を皆で共有しました 

繰り返し学ぶことで、皆、知識が定着して

きているようです 

 



 

何回聞いても新鮮です ～岡崎好秀先生講演会～ 

3/8（土）学校歯科講演会のために二条の京都府歯科医師会館に行きました 

講師は元岡山大学小児歯科の岡崎好秀先生 

 

岡崎先生の講演は何回拝聴したかわからないほど通いつめ 

ほぼ追っかけのようです(笑) 

毎回ネタの宝庫で私の講演でもいつも使用させていただいています 

 

 

 

 

 

 

講演終了後、懇親会にもお誘いいただきました皆でパチリ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

患者様の疑問に答えて 

Q: 前歯の表面に白い斑点のようなものがあります。治療したほうがいいのでし 

ょうか？ 

A: 初期の虫歯だと思われます。今の状態を維持でき

れば削ったりつめたりする必要はない場合が多い

です。ただ、虫歯が進行しないように気を付ける必

要があります。歯科医院でのフッ素塗布をお勧めし

ます。又家庭では、フッ素入り歯磨剤を使用したり、

ポスカムなど、虫歯予防効果のあるガムを使用する

といいでしょう。 

 

会場のパシフィコ横浜です 

初診時 初診時 


